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ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº. 035/2021 
Aos quatro dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às 19h00min, reuniram-se nas 
dependências da Câmara Municipal de Enéas Marques, situada na Avenida Joaquim 
Bonetti nº. 255, nesta cidade, os Vereadores: Adão Biancatti, Antônio Berckenbrock, 
Dalva Maria Bonette Vanderlinde, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira 
Cattâneo, Marcelo Antunes, Nélio José Paludo, Sidmar Onofre e Sirlene Schmitz 
Salvalagio, que assinam em Livro próprio suas presenças para a trigésima quinta Sessão 
Ordinária do segundo período da 1º Sessão Legislativa da 14ª Legislatura da Câmara 
Municipal de Enéas Marques, Estado do Paraná, sob nº. 035/2021, conforme disposto no 
Regimento Interno da Casa. Havendo número legal de vereadores e sob a proteção de 
Deus o Presidente Marcelo Adriano Antunes, declarou aberta a Sessão, cumprimentou os 
vereadores e demais presentes. Prosseguindo a Sessão convidou a Vereadora Dalva 
Maria Bonette Vanderlinde para fazer a leitura do texto bíblico seguido do momento da 
oração. Na sequência colocou em discussão a Ata da Sessão Ordinária sob nº. 034/2021, 
do dia 27 de setembro de 2021. Correspondências Recebidas: Correspondência 
Administração Municipal, convidando para participar no dia 05/10/2021 do 1º Encontro 
Temático dos Direitos da pessoa com Deficiência. Oficio 086/2021 do Presidente da 
ACAMSOP, homenageando os Vereadores para data comemorada dia 1º de outubro – Dia 
do Vereador. Correspondência gerente da filial da Caixa Econômica, informando sobre o 
contrato de repasse celebrado entre o Município de Enéas Marques e a Caixa Econômica 
Federal. Oficio 1288/2021, do Ministério do Desenvolvimento Regional, sobre a liberação 
de recursos financeiros. Correspondências Expendidas: Oficio 060/2021, ao Executivo 
Municipal, encaminhando os Requerimentos 020 e 021/2021. Oficio 061/2021, ao 
Executivo Municipal, encaminhando a indicação 030/2021. Oficio 062/2021, ao Executivo 
Municipal, solicitando o repasse de recursos financeiros do 5º bimestre de 2021. 
Protocolos na Secretaria: Protocolo nº. 096/2021, referente ao Projeto de Lei 041/2021, o 
qual o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Especial 
no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício de 2021 e efetuar 
alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 2021. Protocolo nº. 097/2021, referente 
ao projeto de Lei 042/2021, o qual autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de 
Crédito Adicional Suplementar no Orçamento do Município de Enéas Marques para o 
exercício de 2021 e efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 2021. 
Protocolo nº. 098/2021, referente ao Requerimento 023/2021, de autoria do Vereador Adão 
Biancatti, o qual requer que sejam concedidas de formas gratuita a 6 horas do PAP aos 
presidentes do CMDR. Protocolo nº. 099/2021, referente a Indicação 032/2021, de autoria 
do Vereador Sidmar Onofre, o qual requer que seja implantada calçada para pedestres no 
trecho do antigo Colégio Criança Feliz, na Av. Joaquim Bonetti, até na altura da Creche 
Municipal, compreendendo os dois lados. Também, implantação de calçadas de pedestres 
na altura da Copel/Rodoviária Municipal até a empresa Select, compreendendo os dois 
lados. Protocolo nº. 100/2021, referente a Indicação 033/2021, de autoria do Vereador 
Adão Biancatti, o qual requer que seja realizada a retirada de terra e chão de galpão de 
galpão de propriedade do senhor Genilton Rolling. Protocolo nº. 101/2021 referente ao 
Requerimento 022/2021, de autoria do Vereador Sidmar Onofre e assinado pelos 
Vereadores Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Jussandra Cardoso Moreira Cattâneo, 
Marcelo Adriano Antunes, Nélio José Paludo e Sirlene Schmitz Salvalagio, os quais 
requerem que seja realizada a nomeação do Parque Industrial do Município, situado às 
margens da Rodovia PR-471, como Parque Industrial Alexandre Antônio Meurer. 
Despacho da Presidência: Os Projetos de Lei 041 e 042/2021 foram encaminhados a 
ordem do dia da presente sessão para votação do pedido de deliberação em regime de 
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urgência. Os Requerimentos 022 e 023/2021 foram encaminhados a ordem do dia da 
próxima sessão para turno único de discussão e votação. As Indicações 032/2021 e 
033/2021 foram encaminhadas para serem analisadas e dadas os devidos 
encaminhamentos. Não havendo nenhum Vereador inscrito no Grande Expediente 
passou-se a Ordem do dia: Iniciou a ordem do dia com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Foi aprovado por unanimidade de votos dos vereadores 
o pedido de deliberação em regime de urgência dos Projetos de Lei 041 e 042/2021. Foi 
aprovado em primeiro turno de discussão e deliberação por unanimidade de votos o 
Projeto de Lei 041/2021 o qual. autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de 
Crédito Adicional Especial no Orçamento do Município de Enéas Marques para o exercício 
de 2021 e efetuar alterações nos anexos da LDO e PPA exercício de 2021. Usaram da 
palavra na discussão deste projeto os Vereadores Jussandra Cardoso Moreira Cattaneo, 
Adão Biancatti e Sidmar Onofre. Foi aprovado em primeiro turno de discussão e 
deliberação por unanimidade de votos o Projeto de Lei 042/2021 o qual. autoriza o 
Executivo Municipal a efetuar abertura de Crédito Adicional Suplementar no Orçamento do 
Município de Enéas Marques para o exercício de 2021 e efetuar alterações nos anexos da 
LDO e PPA exercício de 2021. Usaram da palavra na discussão deste projeto os 
Vereadores Adão Biancatti e Marcelo Adriano Antunes. Os projetos de Lei contaram com 
os pareceres favoráveis das Comissões Permanentes da Casa, bem como da Procuradora 
da Câmara Municipal. Encerrou-se a Ordem do dia com a presença de todos os 
Vereadores com assento na Casa. Tribuna Livre: Não havendo nenhum popular inscrito 
passou-se as. Explicações pessoais dos Vereadores: Inscrito os Vereadores Jussandra 
Cardoso Moreira Cattâneo, Adão Biancatti, Nélio José Paludo, Dalva Bonette Vanderlinde, 
Antônio Berckenbrock, Jair Formaio, Sidmar Onofre e Marcelo Adriano Antunes. A 
Vereadora Jussandra falou do sucesso da abertura da Festa do Leitão, que aconteceu no 
dia 30 de setembro. Parabenizou a Diretora do Departamento de Assistência Social pelo 
evento com os grupos de idosos no último sábado para comemorar o Dia do Idoso. 
Ressaltou a importância da lei que institui o Programa Cidade Amiga da Pessoa Idosa. 
Comentou do apoio do Executivo ao projeto de recolhimento e processamento dos animais 
mortos no município. Relatou dos trabalhos de melhorias nas estradas do braço direito do 
Mata Fome. Informou trabalhos que serão realizados pelo Procuradoria da Mulher no 
outubro rosa. O Vereador Adão comentou sobre a indicação 023/202 de sua autoria. 
Parabenizou a Diretora Departamento social Marta Razera pelo evento no último sábado., 
em comemoração ao dia dos Idosos. O Vereador Nélio fez pedido verbal, solicitando a 
retirada de entulhos em frente ao cemitério da comunidade de Bela União. A Vereadora 
Dalva parabenizou todos os Idosos pela data do Dia dos Idosos comemorada no dia 01/10. 
Lembrou que a Igreja realiza, entre os dias 1º a 7 de outubro, a Semana Nacional da Vida, 
instituída pela Conferência Nacional dos Bispos do Brasil (CNBB), culminando no dia 08 de 
outubro onde é celebrado o dia do Nascituro. Segundo a Vereadora, a data celebra, 
então, o direito à proteção da vida e saúde, à alimentação, ao respeito e a um nascimento 
sadio. O objetivo é suscitar nas consciências, nas famílias e na sociedade 
o reconhecimento do sentido e valor da vida humana em todos os seus momentos. O 
Vereador Antônio discorreu sobre a abertura da Festa do leitão, parabenizou os 
organizadores pelo sucesso do evento. Comentou sobre o evento com os grupos de 
idosos, lembrando do projeto de lei que foi aprovado pela Câmara que institui o Programa 
Cidade Amiga da Pessoa Idosa.  O Vereador Jair parabenizou a vereadora Jussandra e a 
diretora Departamento Assistência Social pelos trabalhos que estão fazendo com os 
idosos, lembrando do evento com os idosos no último sábado. Parabenizou os 
organizadores do evento de abertura da festa do leitão, ressaltando a presença de várias 
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autoridades, entre eles, os deputados estaduais. Segundo o Vereador foram apresentados 
aos Deputados vários pedidos de melhorias para o município. Comentou sobre o projeto 
de Lei 041/2021, que versa de recursos para melhorias nos prédios públicos afetados pelo 
temporal. O Vereador Sidmar destacou a festa de lançamento da Festa do Leitão, 
parabenizando os organizadores. Parabenizou a Administração pelo lançamento do 
Programa Cidade Amiga da Pessoa Idosa no último sábado, lembrando os benefícios que 
o programa trará as idosos. Comentou sobre a indicação apresentada por ele, a qual 
requer a implantação de calçadas para pedestres no trecho do antigo Colégio Criança 
Feliz, até a Creche Municipal. O Presidente Vereador Marcelo comentou também da festa 
de abertura da festa do leitão. Parabenizou todos os Vereadores pela data comemorada no 
dia 01/10 - Dia do Vereador. Deixou votos de pesar a família Pichok. Nada mais a ser 
tratado o Presidente agradeceu a Secretária da Sessão, os Vereadores, e convocou os 
Vereadores para a 36ª Sessão Ordinária do segundo período da 1ª Sessão Legislativa da 
14ª Legislatura às 19h00min do dia 18 de outubro de 2021. Solicitou a lavratura da ata e 
sob a proteção de Deus declarou encerrada a trigésima quinta Sessão Ordinária do 
segundo período da 1ª Sessão Legislativa da 14º Legislatura da Câmara Municipal de 
Enéas Marques, em 04 de outubro de 2021, às 19h45min. Finalizou-se a presente Sessão 
com a presença de todos os Vereadores com assento na Casa. Comentários, apartes, 
intervenções e justificativas de votos, encontram-se gravados na sua devida integra, em 
gravação de áudio em HD parte integrante desta Ata, nos arquivos da Câmara Municipal. 
 
VEREADOR MARCELO ADRIANO ANTUNES            VEREADORA JUSSANDRA C. MOREIRA CATTÂNEO  
 PRESIDENTE DA MESA DIRETORA                             PRIMEIRA SECRETÁRIA  


